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Raio Laser
O preço de paridade de im-
portação [que simula quanto
custa para importar os produ-“

C o n t r a t oC o n t r a t oC o n t r a t oC o n t r a t oC o n t r a t o
Líder da Federação PT,

PV e PCdoB na Assembleia
Legislativa, o deputado
estadual Robinson Almeida
foi quem celebrou ontem o
contrato no valor de R$ 3,4
milhões firmado entre a
Secretaria da Saúde do
Estado da Bahia (Sesab) e a
Santa Casa de Misericórdia
de Cruz das Almas, gestora
do Hospital Nossa Senhora
do Bonsucesso

C i r u r g i a sC i r u r g i a sC i r u r g i a sC i r u r g i a sC i r u r g i a s
A Santa Casa também aderiu ao Programa Estadual

de Ampliação de Acesso às Cirurgias Eletivas. Essa
adesão tem um valor global estimado em R$ 1,3 milhão.
São ofertados diversos procedimentos como
colecistectomia, hemorroidectomia, vasectomia,
histerectomia, laqueadura, miomectomia e hernioplaatia
epigastrica, ingnal e umbilical.

O
China, na próxima semana, para
ouvir dele diretamente quais são
seus planos para a sucessão
municipal de 2024 na capital
baiana. Aproveitando o espaço
que o gestor tem dado à classe
política, de maneira geral, e a
alguns vereadores, em especial,
para falar sobre conjuntura e seus
planos futuros, os representantes
municipais de oposição acreditam
que podem envolver, pela primeira
vez, um chefe do Executivo
estadual petista diretamente na
discussão sobre as próximas
eleições.

De fato, Jerônimo já deu
sinais claros de que pretende
tratar a disputa em Salvador com
mais atenção do que deram a ela
seus antecessores. Um café da
manhã do qual participou recente-
mente com vereadores, para o
qual foram estrategicamente
convidados até representantes da
base do prefeito Bruno Reis
(União Brasil), tem sido reportado

PT e vereadores de
outros partidos de
Salvador aguardam o
retorno do governador
Jerônimo Rodrigues
(PT) de sua viagem à

pelos edis como uma verdadeira
mudança de paradigma na relação
entre setores da Câmara de
Salvador e o partido que comanda
o governo baiano há 16 anos. Mais
do que isso, como uma prova de
que Jerônimo exibe uma abertura
inédita para discutir a sucessão
municipal que não se deve desper-
diçar.

Entre aqueles que têm conse-
guido manter a interlocução com o
governador sobre o caso específico
de Salvador se repete a avaliação
de que, contrariamente às lideran-
ças petistas que comandaram o
governo antes dele, Jerônimo já
estaria convencido de que ganhar a
capital, há 10 anos nas mãos do
grupo do ex-prefeito ACM Neto
(União Brasil), pode ser fundamen-
tal para que dispute uma reeleição
com um bom nível de tranquilidade,
em 2026. Parte do convencimento
decorreria, naturalmente, da
disputa acirrada que travou com
Neto no ano passado pelo governo
baiano, da qual saiu vitorioso
depois de uma campanha extrema-
mente disputada.

Embora não haja uma candida-
tura natural em seu grupo tal qual
a de Bruno, que inclusive aparece

como favorito para se reeleger,
principalmente se levadas em
conta as intenções de voto para
ele e para o próprio Neto, apresen-
tado como alternativa num dos
cenários recentemente

pesquisados, hoje já se colocam
internamente como opções na
oposição um número razoável de
nomes. Além disso, os vereado-

res, tanto do PT quanto de outros
partidos da base do governo
estadual, estão convencidos de
que o candidato pode ser
construído e se tornar competitivo,
a depender do timing e do grau de
envolvimento de Jerônimo com a
tarefa.

Caso o cenário que as oposi-
ções desenham para a próxima
sucessão em Salvador inclua
realmente um governador de
Estado atuando como maestro das
articulações que visem, inclusive, a
construção de uma candidatura
única, como seus aliados espe-
ram, para enfrentar a de Bruno, o
prefeito tem tudo para se defrontar
com uma concorrência mais
desafiadora do que a do passado.
Neste caso, mais do que nunca,
terá que contar no processo não
apenas com a boa avaliação da
gestão que realiza em Salvador,
mas, sobretudo, com um compro-
misso equivalente, na outra ponta,
de seu padrinho político e líder
oposicionista ACM Neto.

* Raul Monteiro é editor da
coluna Raio Laser e do site Políti-

ca Livre e escreve neste espaço às
quintas-feiras.
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Criado pela Prefeitura

há cerca de oito meses,
o programa municipal de
Enfrentamento à Violên-
cia Institucional contra
Mulheres em órgãos
vinculados à gestão já
está em conformidade
com a Lei Federal nº
14.540, sancionada pela
Presidência da Repúbli-
ca e publicada no Diário Oficial da União na última terça-
feira. A nova legislação nacional instituiu no país o progra-
ma de prevenção e enfrentamento ao assédio sexual, à
violência sexual e aos demais crimes contra a dignidade
sexual no âmbito da administração pública. A iniciativa
lançada pelo Executivo da capital baiana, através do
decreto nº 35.803/2022, é direcionada à proteção de
servidoras e funcionárias que integram o quadro de colabo-
radores do município. O ato foi comemorado pelo prefeito
Bruno Reis (União Brasil).

tos] é um verdadeiro absurdo

Lista tr ípl iceLista tr ípl iceLista tr ípl iceLista tr ípl iceLista tr ípl ice
O senador Sérgio Moro

(União Brasil-PR) apresen-
tou um requerimento para
desarquivar a Proposta de
Emenda à Constituição
(PEC) 25/2020, que obriga
o presidente a acatar a
lista tríplice do Ministério
Público para a escolha do
Procurador-Geral da
República (PGR). O pedido
abrange ainda mais uma
PEC e cinco projetos de lei
ligados ao combate à
corrupção. Ex-juiz da Lava
Jato, Moro conseguiu 27
assinaturas para que as
propostas voltem à
tramitação. O tema é
sensível para o Planalto,
pois, em setembro, termina
o mandato de Augusto
Aras. Há pouco mais de
um mês, o presidente Luiz
Inácio Lula da Silva afirmou
que não pretende seguir a
listra tríplice que será
apresentada pela Associa-
ção Nacional dos Procura-
dores da República
(ANPR). A medida causa
ainda descontentamento
entre a categoria, uma vez
que as indicações são
feitas por um sistema
interno de votações.

Ministro das Minas e Energia, Alexandre Silveira,
sobre mudança na política de preços dos combustíveis

C h e q u eC h e q u eC h e q u eC h e q u eC h e q u e
O vice-líder do governo

na Assembleia Legislativa
da Bahia, Raimundinho da
JR (PL), doou o salário de
deputado estadual para o
Hospital Martagão
Gesteira, localizado em
Salvador. Ontem, ele
visitou a instituição hospi-
talar localizada no Tororó,
em Salvador, e foi
recepcionado por Carlos
Emanoel Rocha de Melo,
superintendente da Liga
Álvaro Bahia, entidade
mantenedora da unidade
hospitalar. Na ocasião, o
parlamentar entregou um
cheque simbólico no valor
de R$ 19.118,00.

Even to sE ven to sE ven to sE ven to sE ven to s
O Centro de Conven-

ções Salvador (CCS)
planeja abrigar 64% a mais
de eventos em 2023, no
comparativo com o ano
anterior. Isso significa um
total de 150 eventos ao
longo do ano, contra os 96
realizados em 2022. Só
nos primeiros três meses
deste ano, o CCS consta-
tou um aumento na procura
por eventos de 49% em
relação ao mesmo período
de 2022.

E m o c i o n a d aE m o c i o n a d aE m o c i o n a d aE m o c i o n a d aE m o c i o n a d a
A ministra da Cultura,

Margareth Menezes, se
emocionou e chegou a
ficar com os olhos
marejados ao ser informa-
da que a Fundação
Palmares revogaria a
portaria do antigo governo
que vetou homenagens a
personalidades como a
escritora Conceição
Evaristo e os cantores
Gilberto Gil e Martinho da
Vila.
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A Segunda Câmara do

Tribunal de Contas do
Estado da Bahia (TCE-
BA), em sessão ordinária
ontem, condenou os ex-
prefeitos de São José do
Jacuípe, Antônio Roquildes
Vilas Boas Almeida e
Maria Verusia Costa
Matos, a devolverem as
quantias, respectivamente,
de R$ 148.661,51 e R$
31.053,88 (valores que
devem ser acrescidos de
correção monetária e juros
de mora) como
consequência da desapro-
vação das contas do
convênio, firmado pela
Companhia de Desenvolvi-
mento Urbano do Estado
da Bahia (Conder) com a
Prefeitura Municipal.

TTTTTr a m mr a m mr a m mr a m mr a m m
Embora faça parte da

“política”, não deixou de ser
surpreendente a saída de
Antonio Carlos Tramm da
presidência da CBPM - Cia.
Pesquisa Baiana de Pesquisa
Mineral. Após uma gestão
marcada por conquistas, que
elevaram a estatal no cenário
nacional da mineração, era de
se esperar a sua permanência
no cargo. Só que a vaga era
para o PDT, ficando Tramm com
a perspectiva de  ocupar algum
cargo federal.

Banco MundialBanco MundialBanco MundialBanco MundialBanco Mundial
A cobertura de programas de transferência de renda

aos mais vulneráveis subiu de 28% para 67% na popula-
ção da região da América Latina e Caribe (ALC). Esse
aumento, no entanto, se concentrou em determinados
países, sendo o principal deles o Brasil. A informação é
de relatório do Banco Mundial, divulgado ontem. De
acordo com a instituição multilateral, sem as medidas
emergenciais de mitigação dos impactos da pandemia,
28 milhões de pessoas teriam ficado pobres. “Em vez
disso, 2 milhões de pessoas deixaram de estar em
situação de pobreza na região em 2020, ante 2019”, diz o
documento.

Antonio Carlos
Tramm

Mun i c i pa l i s t aMun i c i pa l i s t aMun i c i pa l i s t aMun i c i pa l i s t aMun i c i pa l i s t a
O deputado estadual Marcinho Oliveira (União)

acompanhou diversos prefeitos baianos durante a edição
deste ano da Marcha em Defesa dos Municípios, que
aconteceu mais uma vez em Brasília, na semana
passada, organizada pela Confederação Nacional dos
Municípios (CNM). Ele aproveitou para levar demandas
de obras a órgãos do governo federal, a exemplo da
Codevasf, onde esteve com gestores e representantes
das cidades de Valente, Euclides da Cunha e Santaluz.
Ele também teve agenda no Ministério das Comunica-
ções, em comitiva com prefeitos. “O interior da Bahia
precisa de mais conectividade, comunicação e interação
social através das redes e do acesso à informação”,
declarou o parlamentar sobre a visita à pasta.

Bolsonarista querBolsonaris ta querBolsonaris ta querBolsonaris ta querBolsonaris ta quer
B r u n oB r u n oB r u n oB r u n oB r u n o

Apesar de o PL ainda não
ter batido o martelo sobre
lançar candidatura própria ou
não na disputa pela Prefeitura
de Salvador em 2024, o
vereador bolsonarista Alexan-
dre Aleluia já cravou: “Só me
resta torcer pelo projeto
melhor para Salvador que é o
prefeito Bruno Reis”.

Alexandre Aleluia

Gol contraGol contraGol contraGol contraGol contra
Durante uma audiência

da Comissão de
Infraestrutura, Desenvolvi-
mento Econômico e
Turismo na Assembleia, o
deputado estadual Eures
Ribeiro (PSD) manifestou
sua insatisfação com a
interrupção dos voos
operados pela companhia
aérea Gol para a região
Oeste da Bahia. O deputa-
do lamentou a decisão da
empresa e destacou a
relevância do serviço para
a região.

Eures Ribeiro

Delegacia da MulherDelegacia da MulherDelegacia da MulherDelegacia da MulherDelegacia da Mulher
Através de uma moção de aplausos apresentada à

Assembleia Legislativa da Bahia (AL-BA), a deputada
estadual Ludmilla Fiscina (PV) aplaudiu o presidente Lula
(PT) por sancionar, ontem, a Lei Federal Nº 14.541, que
dispõe sobre a criação e o funcionamento 24h de Delegaci-
as Especializadas de Atendimento à Mulher (Deam).
“Parabenizo o presidente Lula pela decisão histórica de
fazer funcionar as Deams ininterruptamente. Sabemos que
a violência contra a mulher não tem dia nem tem hora para
acontecer, portanto, assegurar esse atendimento a qual-
quer hora vai proporcionar maior suporte às vítimas e uma
maior possibilidade de punição aos agressores”, disse a
deputada.

E J AE J AE J AE J AE J A
A Educação de Jovens

e Adultos (EJA), oferecida
gratuitamente pelo Serviço
Social da Indústria (SESI
Bahia), ainda tem 1200
vagas disponíveis em
Salvador (100), Feira de
Santana (200), Vitória da
Conquista (150) e nos
municípios de Juazeiro
(150), Ilhéus (300) e
Teixeira de Freitas (300).
As vagas são para quem
tem mais de 18 anos. Para
que o aluno acompanhe as
aulas, 80% a distância e
20% presencial, é preciso
apenas ter acesso à
internet. A inscrição deve
ser feita unicamente pelo
site do SESI Bahia:
www.sesibahia.com.br. As
aulas começam assim que
as inscrições são confir-
madas. A EJA do SESI
Bahia é um programa que
oferece aulas a distância e
utiliza a metodologia de
reconhecimento de sabe-
res, que acelera o proces-
so e reduz o tempo de
estudos.

Marco do SaneamentoMarco do SaneamentoMarco do SaneamentoMarco do SaneamentoMarco do Saneamento
O governador em exercício, Geraldo Júnior, participou,

no Palácio do Planalto, em Brasília, da assinatura do
decreto que atualiza a regulamentação do Marco Legal do
Saneamento Básico. A medida assinada pelo presidente
Luiz Inácio Lula da Silva tem a meta de garantir a
universalização dos serviços até 2033, permitindo que
1.113 municípios voltem a acessar recursos do Governo
Federal. A nova regulamentação, com foco nas parcerias
público-privadas (PPP), beneficiará 29,8 milhões de
pessoas. Também participaram do evento governadores de
outros estados, além dos ministros da Casa Civil, Rui
Costa; e da Fazenda, Fernando Haddad, entre outras
autoridades.
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O ex-prefeito de Salvador e secretário-geral do União

Brasil, ACM Neto, lamentou o ataque ocorrido em uma
creche, na manhã de ontem, na cidade de Blumenau.
“Hoje os nossos corações estão voltados para a tragédia
de Blumenau. Deixo aqui minhas orações e solidariedade
às famílias das vítimas”, afirmou em publicação feita nas
redes sociais. De acordo com a pesquisa “Ataques de
violência extrema em escolas no Brasil”, realizada pela
professora Telma Vinha e pela mestranda Cleo Garcia, da
Faculdade de Educação da Universidade Estadual de
Campinas (Unicamp), nos últimos 22 anos o Brasil
acumulou 24 ataques em escolas do país.

I n c l u sãoI n c l u sãoI n c l u sãoI n c l u sãoI n c l u são
O deputado José de Arimateia (Republicanos) inaugu-

rou uma vaga de estacionamento exclusiva para pessoas
com o Transtorno do Espectro Autista na Assembleia
Legislativa da Bahia (AL-BA). A iniciativa aconteceu por
meio de um requerimento do parlamentar que também é
vice-presidente da Comissão de Saúde; no documento,
Arimateia cita a Política Nacional de Proteção dos Direi-
tos da Pessoa com Transtorno do Espectro Autista e
sugere a utilização de
identificação com a fita
quebra-cabeça, símbolo do
autismo.

C o d e c o nC o d e c o nC o d e c o nC o d e c o nC o d e c o n
As feiras de São

Joaquim, Sete Portas e
Municipal de Itapuã são as
que apresentam os preços
mais atrativos dos produ-
tos para este período de
feriado santo. Esta foi a
constatação da pesquisa
realizada dentro da Opera-
ção Semana Santa,
realizada pela Diretoria de
Ações de Proteção e
Defesa do Consumidor
(Codecon), vinculada à
Secretaria Municipal de
Ordem Pública (Semop)
entre os dias 30 de março
e 4 de abril. Durante a
ação, os agentes da
Codecon também fiscaliza-
ram 122 estabelecimentos,
escolhidos por
amostragem, em feiras
livres, centros de abasteci-
mento e mercados, visando
inibir práticas abusivas que
podem ocorrer nesta fase.
“O consumidor precisa
estar atento principalmente
à integridade da embala-
gem, data de validade e ao
local de armazenamento.
Pedimos que os cidadãos
também sejam fiscais dos
seus direitos”, declarou o
diretor-geral do órgão,
Zilton Krüger Netto.


